

# SumUp ve a Chile como “mercado clave” y lanzará nuevos productos para PYME

■ La Fintech de métodos de pago acaba de obtener un financiamiento de US\$ 5,8 millones de BTG Pactual para potenciar su negocio.

POR FRANCISCA ACEVEDO O.

La FinTech europea Sumup ingresó en 2019 a Chile de la mano de BancoEstado cuando la firma estatal lanzó la red de adquirencia CompreAqui.

Posteriormente, Sumup inició su propio camino en la industria local a través de la venta de lectores de tarjetas que son utilizados por las PYME, comercios y emprendedores.

El CFO y cofundador de SumUp, Marc-Alexander Christ, dice que “nuestra ambición es convertirnos en la opción número uno para las pequeñas empresas de todo el mundo, no solo para los pagos, también para los servicios comerciales,

incluyendo cajas registradoras, comercio electrónico, facturación, contabilidad, etc”.

Señala que “Chile es un mercado clave para SumUp y en 2022 planeamos lanzar más productos al mercado que respondan a las necesidades de las pequeñas empresas”.

Asegura que “tenemos el compromiso de continuar agregando valor a nuestros comerciantes chilenos a largo plazo, ofreciéndoles productos y servicios en un ecosistema de productos sin fricción”.

En este contexto, Sumup Chile realizó un aumento de capital a comienzo de año, por US\$ 17,2 millones, con el objetivo de fortalecer el negocio en el país.

Asimismo, la FinTech acaba de obtener un financiamiento a través de un fondo de inversión estructurado por BTG Pactual, por un monto de US\$ 5,8 millones, que le permitirá mejorar las condiciones de pago para los usuarios de sus lectores de tarjetas.

“Desde enero comenzaron a recibir el abono de sus ventas de lunes a viernes en un sólo día hábil y para el caso de los sábados, domingos y festivos, en dos días hábiles. Esta operación hasta ahora se realizaba en tres días”,

indica. Añade que esto es “una buena noticia para las PYME”, que verán reducido el tiempo de recaudación de las transacciones.

## Mercado chileno

Respecto a la incertidumbre política y jurídica que se vive en Chile, Christ explica que el compromiso de SumUp está



MARC-ALEXANDER CHRIST  
 CFO Y CO-FUNDADOR SUMUP

US\$ **17,2**  
 MILLONES  
 AUMENTO DE CAPITAL DE  
 SUMUP CHILE

con los emprendedores y el impulso a la economía de los barrios. Es por eso que cree que “para este gobierno uno de los imperativos, como para todos, es buscar la reactivación económica y la ampliación de oportunidades para los pequeños y medianos comercios.

Sobre la nueva ley FinTech, declara “damos la bienvenida a la regulación, ya que creemos

que su implementación es una base necesaria para un mercado FinTech vibrante. Esto es especialmente cierto en Chile, que es uno de los cinco principales mercados de la región. En el caso de la industria de servicios de pago, es importante que la ley promueva la innovación y facilite el normal desarrollo de las FinTech.